
Bauherr Client
Praxis Dr. Sibylle Schaaff, Stuttgart

Architektur Architecture
moorizu GmbH, Dipl.-Des. Susanne Sulzbach, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation
2013

Produkte Products
Voutenbeleuchtung 3000K, Roxxane Office, MODUL R 9, RIM R 36, MODUL 
R 36, MODUL R 9, AIR MAXX POWER, Squeeze 3, Modul L 196, Modul R460 
XL LEDnext- Sonderleuchte

Einsatzbereiche Fields of use
Erschließen, Arbeiten, Empfangen

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Für die Zahnarztpraxis von Dr. Sibylle Schaaff ist ein unverwechselbares 
Ambiente entstanden: Wohnlich, freundlich und persönlich empfangen 
die neuen Praxisräume Patienten und Personal. Gelungen ist dies durch 
eine funktionale Raumaufteilung und dank der offenen und fließenden 
Gestaltung der Innenräume. Ein breites Portfolio an Nimbus LED-Leuch-
ten unterstreicht die angenehme Atmosphäre. Blickfänger sind die gold 
matt eloxierten Rim R Deckenleuchten, die sich optimal in das Farbkon-
zept einfügen. Eigens für die Praxis wurden zudem LED-Sonderleuchten 
für die Behandlungsräume entwickelt.
A distinctive atmosphere has been created in the dental practice run by 
Dr. Sybille Schaaff. The new premises extend a cosy, friendly and per-
sonal welcome to patients and staff alike. This has been achieved by 
means of the functional partitioning of two former residential units as 
well as by the open and flowing design of the interior. A broad portfolio 
of Nimbus LED luminaires underlines the pleasant atmosphere. Matt gold 
anodised Rim R ceiling luminaires stand out as real eye-catchers that 
fit in perfectly with the colour scheme. Customized LED luminaires were 
developed especially for the practice‘s treatment rooms. 
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